



Nous prenons soin de vous !

Lagardère Travel Retail certifie que cet établissement respecte les plus hauts standards en termes d'hygiène et de sécurité des aliments.

Lagardère Travel Retail certifies that this food outlet complies with the highest standards in terms of Hygiene & Food Safety





Nos 10 engagements :

1. Application des gestes barrières par notre équipe
2. Mise à disposition de gel hydroalcoolique dès l'entrée
3. Mise en place d'une communication incitant à respecter la distanciation sociale
4. Paiement sans contact sans minimum et jusqu'à 50€
5. Formation de nos équipes au respect des bonnes pratiques d'hygiène et à la maîtrise du risque COVID
6. Audits réguliers par un laboratoire externe de nos points de vente Foodservice
7. Renforcement du protocole de nettoyage: désinfection à minima toutes les deux heures
8. Présence de vitre en plexiglass au niveau de chaque caisse
9. Port du masque par l'ensemble du personnel et désinfection des mains toutes les 30 minutes
10. Renforcement du rythme d'évacuation des déchets





Our 10 commitments:

- 1. Our team to apply barrier gestures*
- 2. Hydroalcoholic gel available upon entry*
- 3. Dedicated communication to encourage social distancing*
- 4. Contactless payment with no minimum expense and up to 50€*
- 5. Our staff to be trained to observe hygiene good practices and control COVID risk*
- 6. Regular audits of our Food outlets carried out by an external laboratory*
- 7. Cleaning protocol to be reinforced: disinfection program at least every 2 hours*
- 8. Plexiglass window displayed at each cash desk*
- 9. All staff to wear mask and disinfect hands every 30 minutes*
- 10. Frequency of waste disposal to be speed up*

